



Oración por la vida

Para rezar el día 25 de cada mes

Oh, Dios Padre, Creador de la vida humana,
hombre y mujer creaste a tu imagen
y nos insuflaste la vida con tu aliento.

Oh, Dios Hijo, Jesucristo,
eres el camino, la verdad y la vida,
te has encarnado para nuestra salvación.

Oh, Dios Espíritu Santo, Señor y Dador de vida,
que vivificas, unes y mueves a la Iglesia
como actúa el alma en el cuerpo humano.

Santísima Trinidad, un solo Dios,
sostened a vuestro pueblo que peregrina
en Salamanca,
con la intercesión de nuestra Madre María,
en el anuncio esperanzado
y en el testimonio creíble
del Evangelio de la Vida,
para que la vida humana,
querida y redimida por Dios,
sea tenida como sagrada
desde su comienzo hasta su término. Amén.



ORACIÓN POR LAS ASOCIACIONES AL SERVICIO DEL DERECHO A LA VIDA

25 Junio 2023

**ERMITA DE NUESTRA SEÑORA DEL CASTILLO
PEREÑA DE LA RIBERA | 12:00 H.**





A LAS 12:00 DEL MEDIODÍA O EN OTRO MOMENTO DEL DÍA, PERSONAL O COMUNITARIAMENTE, ORAMOS POR LA VIDA RECORDANDO LA ENCARNACIÓN DEL SEÑOR.

EL ÁNGEL DEL SEÑOR ANUNCIÓ A MARÍA.

Y ELLA CONCIBIÓ POR OBRA Y GRACIA DEL ESPÍRITU SANTO.

Dios te salve María, llena eres de gracia,
el Señor es contigo; bendita Tú eres entre todas
las mujeres, y bendito es el fruto de tu vientre, Jesús.

Santa María, Madre de Dios, ruega por nosotros, pecadores,
ahora y en la hora de nuestra muerte. Amén.

HE AQUÍ LA ESCLAVA DEL SEÑOR
HÁGASE EN MÍ SEGÚN TU PALABRA..
Dios te salve María,...

Y EL VERBO DE DIOS SE HIZO CARNE.
Y HABITÓ ENTRE NOSOTROS.
Dios te salve María,...

RUEGA POR NOSOTROS, SANTA MADRE DE DIOS.
PARA QUE SEAMOS DIGNOS DE ALCANZAR LAS PROMESAS Y
GRACIAS DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO. AMÉN.



OREMOS

Oh Dios, que por la resurrección de Tu Hijo, Nuestro Señor Jesucristo, has llenado el mundo de alegría, concédenos, por intercesión de su Madre, la Virgen María, llegar a los gozos eternos. Por Jesucristo Nuestro Señor. Amén.

Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo, como era en el principio ahora y siempre por los siglos de los siglos. Amén.
(tres veces)



Trabajar por el derecho a la vida, un grito profético



Más de trescientas asociaciones se unieron el pasado mes de marzo para convocar, como cada año en torno a la Anunciación del Señor, Día Internacional de la Vida, una cita con carácter nacional, la marcha Sí a la Vida.

Los convocantes explican que, "convencidos del valor insustituible de toda vida humana, cuya defensa asumimos como un reto, las asociaciones que en España defendemos la vida humana y su dignidad, hemos decidido celebrar todos juntos el Día Internacional de la Vida, cada 25 de marzo con una manifestación por la Vida, aparte de los distintas actividades formativas, de concienciación o culturales que en torno a este día organice cada grupo. Asimismo, trabajaremos porque se vayan sumando a la celebración de este día todos los países posibles, seguros de que algún día el triunfo de la cultura de la vida será una realidad".

Ese triunfo puede parecer hoy una utopía, pero la labor constante, cotidiana y esforzada de estas asociaciones contribuye a que muchas personas, a menudo puestas a prueba por situaciones dolorosas y complejas, encuentren en la apuesta por la vida la respuesta en su encrucijada.

Colectivos cristianos y aconfesionales, federaciones, grupos de familias y de defensa de la mujer, padres y madres de alumnos, sindicatos, entidades juveniles, profesionales sanitarios y jurídicos, profesores, hermandades y cofradías, fundaciones... constituyen el variado elenco de asociaciones dedicadas fundamentalmente a trabajar por el derecho a la vida o muy comprometidas con esta tarea esencial.

Nuestra cadena de oración del 25 de cada mes, que no se interrumpe, es también una asociación al servicio del derecho a la vida, un encuentro orante, una fuerza humana limitada y débil que se confía al poder pleno y misericordioso de Dios, al que pedimos que sostenga a los que trabajan por el Reino y abra los corazones a la verdad del Evangelio.